
 

 

 
 

 

Rencontre tenue le mardi 23 avril 2024, à 19h, via la plateforme Teams 
 

 
Sont présents : 

Mme Marie-Pierre Perreault 001 – Euclide-Lanthier 

Mme Christine Lacelle  002 – Côte-du-Nord 

M. Sébastien Fournier 004 – inter. du Mont-Bleu 

M. Sébastien Marc-Aurèle 007 – du Lac-des-Fées 

M. Simon Lajoie 011 – du Vieux-Verger 

Mme Myriam Brouard 012 – Grand-Boisé 

M. Yves Giroux 014 – des Trois-Portages 

Mme Marie-Pier Beauchamp 015 – du Parc-de-la-Montagne 

Mme Ariane Gagné-Frigeau 016 – Saint-Jean-Bosco 

Mme Mariane Weber 017 – Notre-Dame 

M. Jean-Sébastien Daoust 018 – du Dôme 

M. Arona Bathily 019 – St-Rédempteur 

Mme Thessa Girard-Bourgoin 020 – Cœur-des-Collines 

Mme Jessica Côté 026 – du Marais 

Mme Annie Bourdon 028 – des Deux-Ruisseaux 

Mme Karine Kabundi 032 – de l’Amérique-Française 

M. Jean-François Poirier 033 – des Cavaliers 

M. Mathieu Larocque 034 – de la Forêt 

Mme Danyelle Lévesque 035 – de la Petite-Ourse 

Mme Justine Breton 036 – du Grand-Héron 

Mme Suzette Marva Bernard 040 – Nouvelle-Ère 

Mme Myriam Séguin 041 – de la Cité 

M. Martin Hubert 044 – Grande-Rivière 

M. Alain Gauthier 046 – Mont-Bleu 

M. Ibrahim Sballil 048 – de l’Île 

Mme Nathalie Bédard Directrice générale adjointe 

Mme Annie Granger Représentante CCSEHDAA 

Mme Valérie Plourde Secrétaire sanction SRÉ 

M. Rémi Lupien Service des ressources financières 

Mme Jannick Bastille Service des ressources financières 

 
Sont absents : 

Mme Nadine Peterson Directrice générale 

Mme Sarah Filotas    005 – Jean-de-Brébeuf 

M. Nicolas Tremblay 006 – inter. du Village 

Mme Kim Jessome 008 – du Plateau 

M. Éric Gagnon 013 – Saint-Paul 

M. David Boucher 027 – de la Vallée-des-Voyageurs 

Mme Amélie Choquette 029 – des Tournesols 

 
Comité de parents 
Procès-verbal 



 

 

1. Présences et ouverture de la séance 
Le quorum étant atteint, la rencontre débute à 19h02. 

2. Mot de la directrice générale et de la présidente 
   Madame Peterson étant absente, Madame Bédard la remplace.  
 Madame Jessome étant absente, M. Alain Gauthier, vice-président, la remplace. 

 
   Aucun point ou suivi à discuter.  

 

3. Adoption de l’ordre du jour 
 
M. Lajoie propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par M. Larocque. 
 
 

4. Adoption du compte rendu de la rencontre du 20 février 2024 
 
M. Larocque propose l’adoption de l’ordre du jour, secondé par  madame Annie Bourdon. 
 

5. Suivis au compte rendu de la rencontre du 20 février 
1- Politique du passage du primaire vers le secondaire a été envoyé en consultation.  

 
2- Calendrier scolaire 2025-2026 

 
Voir les commentaires reçus en annexe.  

6. Mot de la représentante au comité consultatif EHDAA  

• M. Paquin a fait le suivi pour le nom du comité qu’il aimerait faire changer.  
            Loi sur l’institution publique sera bientôt renouvelée donc, il sera appelé à aller parler 

du   pourquoi il veut faire changer le nom.  

• Les parents du CCSEHDAA doivent répondre à un Forms sur les irritants des parents et 
ceux-ci seront discutés à la prochaine rencontre du 29 avril.  

• Présentation sur le TEVA le 29 avril. 

7. Paroles au public 
Aucun 
 

8. Dépôt pour consultation – Politique des services de garde 
Présentation de la politique par M. Rémi Lupien et Jannick Bastille. 
Jusqu’au 24 mai pour envoyer vos questions/commentaires sur la politique des services de 
garde. 
 

9. Dépôt pour consultation – Plan RDI et actes d’établissements 
Documents ont été déposés dans le Teams. 
 
Changements : 

• Ajout de l’école 037 (Aylmer)  

• Retrait du bâtiment Monseigneur-Beaudoin 
 
Mme Bernard propose et M. Larocque appuie l’adoption des actes d’établissement et du Plan 
RDI. 

Accepté à l’unanimité 
 



 

 

10. Information : tarifs 24-25 pour la surveillance des dineurs 
Document présenté par Madame Bédard.  
Annexe à la politique sur le service de surveillance à l’heure du diner des élèves des écoles 
primaires et secondaires.  
Les nouveaux tarifs pour l’an prochain sont en lien avec les augmentations des salaires actuels.  
 

11. Information sur la nouvelle configuration temporaire des districts avec l’arrivée de la 037 
5 districts pour le conseil d’administration (1 parent représentant au CA par district). 
L’école 037 a été ajoutée dans le district du Centre-Ouest. 
 

12.  Mot de la trésorière  
  Aucun changement.  

13. Mot de la représentante FCPQ 
 Aucun changement, excepté un rappel que la date limite pour s’inscrire au 50e anniversaire de 
la FCPQ est bientôt. 

14. Bons coups dans les écoles 
École inter. Mont-Bleu – Sébastien Fournier :  
Comité écolo : Avec 1 représentant par classe du primaire, ils ont créé une serre et ils ont pu 
déguster leur récolte. Cela conscientise sur l’environnement et bien manger.  
 
École St-Rédempteur – Arona Bathily : 
Organisation d’une soirée cinéma dans le gymnase avec les parents et leur enfant.  
 

15. Autres sujets 
Aucun 
 

16. Prochaine rencontre 
La prochaine rencontre du comité est prévue pour le mardi 28 mai 2024.  
Invitation des membres CCSEHDAA pour faire une consultation conjointe des bassins qui 
doivent être modifiés.  
 

17. Levée de la séance 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19 : 46. 
 
Mme Bernard propose et Mme Brouard appuie.  

Approuvé à l’unanimité 
 

  

 

 

 

Alain Gauthier 
 

Valérie Plourde 

Vice-président  Secrétaire 
 

  



 

 

Annexe 
Commentaires sur le Calendrier 2025-2026 
 

Conseil d’établissement - École secondaire Grande-Rivière 
 

Comme demandé en consultation auprès des CÉ, voici des points constatations/suggestions 
des membres du CÉ ÉSGR : 
  

•       Membre 1 
"Constatation : Quelques erreurs dans le document du calendrier scolaire - lignes 
directrices.   
  
Le 5 décembre est indiqué comme étant la journée pédagogique en lien avec les visites de 
parents, alors que c'est habituellement la pédagogique du 21 novembre (+/-) qui a cette 
fonction.   
Le 5 janvier est indiqué comme permettant aux enseignants de planifier les derniers jours 
avant les vacances du temps des fêtes, alors que ça devrait être le 5 décembre. 
Le 23 janvier permet au personnel de planifier la suite de la 2e étape à la suite des vacances, 
alors que ça devrait être le 5 janvier ". 
  

•       Membre 2 
" Suggestion : Il serait apprécié de prendre en considération d'avoir le 11 novembre 2024 
comme journée pédagogique.  Beaucoup d'élèves font partie des corps de cadets et 
escadron dans la région de l'Outaouais dont près de 600 jeunes sur le territoire desservi par 
le CSSPO.  De plus, plusieurs élèves sont issus de familles militaires et le Jour du Souvenir 
est une journée très importante. 
  
Le Jour du Souvenir fait partie de notre histoire et devrait être complémentaire dans les cours 
d'histoire.  Notre école a demandé à la Légion d'Aylmer d'avoir un(e) vétéran(e) pour parler de 
leur vécu, ce qui a été très apprécié des élèves et des enseignants dans le domaine.  De 
même que d'avoir une table pour la Campagne du Coquelicot pour que les élèves puissent en 
apprendre davantage sur leur histoire et sur ce qui se passe aujourd'hui avec nos 
vétérans(es). 
  
En bref, ça permettrait à tous les élèves et personnels de l'école de faire partie de la 
Commémoration du Jour du Souvenir qui est toujours célébré le 11 novembre annuellement 
à Gatineau dans le secteur Aylmer." 
 


